



Francisco de la Rosa y Carmen Oliver.

Comisiones Obreras ha realizado una serie de propuestas para la ciudad, entre las que destacan la recuperación de espacios urbanos comunes que estimulen la implantación del pequeño y mediano comercio. Para ello, propone la creación de un servicio municipal para el pequeño comercio en el que se elabore un registro de locales comerciales vacíos y se gestione su oferta para las iniciativas empresariales de este sector. Además, aboga por la peatonalización de espacios en el centro de la ciudad y el establecimiento de itinerarios peatonales que convivan con la bici y el transporte público.

Éstas son algunas de las **“100 propuestas para el futuro de Albacete”** que ha elaborado CC.OO. y que entregó a la alcaldesa de la

ciudad, **Carmen Oliver**, que se comprometió a estudiar su viabilidad y, en su caso, ponerlas en marcha.

El secretario provincial de Comisiones Obreras, **Francisco de la Rosa**, destacó el compromiso de la alcaldesa por haberse reunido con el sindicato por iniciativa propia, y señaló que, para el desarrollo de la ciudad, “el Ayuntamiento tiene que ser el motor, mientras que el resto -sindicato, trabajadores, empresarios-, deben contribuir en el engranaje de ese motor”.

De la Rosa destacó otra serie de medidas incluidas en el documento, como la creación de más escuelas infantiles; fomentar la formación, no solo a los trabajadores, sino también a los empresarios, para lograr el cambio de modelo productivo;

e impulsar la rehabilitación de viviendas, el alquiler, y la venta a un precio que no supere los 100.000 euros.

“Ya hay muchos ladrillos puestos, cuestiones por las que somos envidiados en otras provincias, fruto del esfuerzo colectivo del Gobierno municipal, trabajadores y empresarios”, manifestó.

■ **Diálogo social**

“La fuerza de la ciudad es el diálogo social; para que Albacete avance, es imprescindible”, manifestó la alcaldesa. “Estas 100 propuestas son una mirada hacia el futuro, hacia el Albacete de 2020”, añadió.

Señaló que, aunque la ciudad avanza a un ritmo más lento, es importante que no se detenga; “Albace-

CC.OO. propone la recuperación de espacios para el pequeño comercio

Pide viviendas de 100.000 euros, más espacios peatonales, más escuelas infantiles y transporte a pedanías

te no sólo no se detiene, sino que, además, queremos más”. En este sentido, recordó los avances producidos en los últimos años, como el Palacio de Congresos, el Parque Aeronáutico y Lo-

gístico, y la llegada de la Alta Velocidad; y los que están por llegar, como la conexión de los polígonos Campollano y Romica, y la futura plataforma logística intermodal.

Algunas de las propuestas de Comisiones Obreras

- Aumentar la oferta de escuelas infantiles municipales.
- Ampliar las plazas en centros de día y residencias.
- Plan de 1.000 viviendas a un precio que no supere los 100.000 euros.
- Impulsar y consolidar la vivienda de alquiler, sobre todo, para jóvenes y mayores.
- Elaborar un plan de transporte a pedanías.
- Crear un servicio municipal para el pequeño comercio.
- Peatonalizar espa-

cios en el centro de la ciudad y establecer itinerarios peatonales.

➤ Establecer ventajas en impuestos municipales para proyectos empresariales que sean calificados de interés económico municipal.

➤ Un plan de formación para empresarios y trabajadores.

➤ Un plan de cualificación para que trabajadores procedentes de sectores tradicionales en crisis se formen en los nuevos sectores (aeronáutico, energías renovables...).

Desde las Cortes

El Mar invade Japón

MANUEL PÉREZ CASTELL
Diputado de España por Albacete

E-mail: manuel.pcastell@diputado.congreso.es / <http://pcastell.blogspot.com>



Un inmenso maremoto, de intensidad suma, ha invadido Japón. Aún no se sabe cuántas fueron las muertes ni están totalmente evaluadas las miserias. Las desgracias ocurren rápidas, el recuento de ellas es lento. Estos días definen la situación nipona de apocalíptica y, cuando escribo esta nota, aún autoridad alguna ha desmentido la prognosis. Japón ha sufrido la mayor desgracia conocida y podría ser ciertamente apocalíptica, si las centrales nucleares, que le abastecen de fuerza energética, son dañadas por este maremoto de fuer-

za desconocida. En la sesión parlamentaria del martes, **José Bono Martínez**, Presidente del Congreso de los Diputados, en nombre de los españoles y en todo caso de las Diputadas y Diputadas, solemnemente en sede parlamentaria, trasladó condolencias sinceras al embajador de Japón en España, Señor **Fumiaki Takahashi**, por la devastación que les ha sido producida por el último terremoto y tsunami consecuente. Pepe Bono trasladó al embajador japonés solidaridad, deseos de recuperación y alabanzas por la prudencia y

templanza mostrada por su pueblo ante la adversidad sobrevenida. El embajador, desde la tribuna de autoridades, ha recibido el caluroso aplauso, que le ha dedicado todo el Parlamento, puesto en pie. Bono agradeció la presencia en el Congreso del embajador Takahashi y rogó que hiciese llegar a las autoridades de su País la condolencia y solidaridad del pueblo español. “Cuando el mundo no se había recuperado de las devastadoras secuelas de los terremotos de Haití y Chile, la naturaleza vuelve a mostrar su imagen más

implacable”, se dijo en la declaración institucional. Debiera comprenderse que el imperativo humano no es dominar la tierra, sino antes bien, estudiarla e investigar en ella, conocerla hasta el extremo, respetarla escrupulosamente y saber que son sus leyes las que han de regir nuestra prosperidad, no en caso alguno el dominio humano. La reflexión de fondo, ante las devastadoras manifestaciones naturales, porque hay más tiempo que vida, es cómo vivir familiarizados con la Naturaleza, nunca como dominadores.